

# Xarxes Política de Condiciones de Uso

#### Xarxes Política de Condiciones de Uso

Última actualización: 8 de septiembre de 2024

El acceso y uso de este sitio web son gratuitos y voluntarios. Al utilizar este sitio web en adelante Xarxes, usted acepta cumplir con las siguientes condiciones:

# Propósito de Xarxes:

Xarxes es un proyecto personal no monetizado, sin ánimo de lucro y que no recopila ni almacena información personal, un proyecto presente en Internet desde el año 2000 y dedicado a la creación y difusión de contenido audiovisual centrado en áreas sociales, así como en el área de la informática e Internet. El objetivo de este sitio es compartir información, promover la investigación y fomentar una innovación disruptiva.

Xarxes no vende servicios ni productos. No existe ningún ánimo de lucro ni se obtiene beneficio económico directo o indirecto a través de este sitio. Todo el contenido ofrecido en Xarxes es social y gratuito.

El acceso y uso de Xarxes, propiedad de Ruben Pablos Herrero, está sujeto a las siguientes condiciones de uso. Al navegar o utilizar este sitio web, usted acepta sin reservas las presentes condiciones. Si no está de acuerdo con ellas, le recomendamos que abandone el sitio.

### **Propiedad Intelectual:**

Todos los derechos de propiedad intelectual sobre los contenidos y el diseño del sitio web (incluidos artículos, textos, imágenes, audios, videos, entrevistas, códigos informáticos, estudios de investigación y prototipos) pertenecen a Rubén Pablos Herrero o a sus respectivos autores, salvo que se indique lo contrario por escrito. El uso de estos contenidos no transfiere ningún derecho de propiedad sobre los mismos.

El contenido puede estar bajo una licencia de Creative Commons lo que permite su uso con fines no comerciales siempre y cuando se cite al autor original. En caso de querer utilizar cualquier contenido de este sitio para fines distintos a los permitidos por la licencia, se debe solicitar autorización previa a través del correo electrónico: support@xarxes.net

## Ética de los Contenidos:

En Xarxes estamos en contra de la publicación de contenidos que en nuestra opinión atenten contra la dignidad humana o promuevan el odio y la intolerancia. En Xarxes no encontrarás contenido político, pornografía, violencia o cualquier material que promueva la discriminación basada en raza, género, edad, orientación sexual, discapacidad, religión, u origen socioeconómico. En Xarxes estamos en conformidad con la Declaración Universal de Derechos Humanos.

Esta filosofía refleja un ideal en el que Internet es una herramienta para el progreso humano, un espacio donde el acceso a la información es un derecho y no un privilegio socioeconómico, promoviendo la innovación y la inclusión global.

#### Usos del contenido:

Todo el contenido de Xarxes, incluidos los videos, textos, imágenes, gráficos y otros elementos multimedia, es propiedad de Xarxes o de sus creadores, salvo que se indique lo contrario, y está protegido por las leyes de propiedad intelectual e industrial aplicables.

A menos que se indique expresamente lo contrario, se prohíbe la reproducción, distribución, modificación, comunicación pública, o cualquier otro uso del contenido, total o parcial, sin el consentimiento previo y por escrito.

Los usuarios pueden acceder al contenido de Xarxes para uso personal y no comercial, de acuerdo con las siguientes condiciones:

- **Uso personal**: El usuario puede visualizar el contenido en su dispositivo para fines estrictamente personales y no comerciales.
- **Compartir enlaces**: Se permite compartir enlaces a las páginas de Xarxes en redes sociales u otros medios siempre que se dé crédito al origen y se redirija al contenido original. Sin embargo, no se permite incrustar o embeber los videos o contenido sin autorización.
- Modificación prohibida: No se permite la modificación, adaptación, ni creación de obras derivadas del contenido de este sitio sin la autorización expresa del titular.

## Licencia de Uso Personal:

Se otorga al usuario una licencia limitada, revocable y no exclusiva para acceder al contenido de Xarxes, exclusivamente para fines personales, no comerciales y de acuerdo con estas Condiciones de Uso. Esta licencia no incluye ningún derecho a la reventa ni uso comercial del contenido.

## **Prohibiciones:**

Se prohíbe expresamente:

- Utilizar el contenido de Xarxes con fines comerciales o lucrativos.
- Distribuir o difundir el contenido a terceros sin el consentimiento previo y por escrito del titular.
- Usar herramientas automatizadas o de minería de datos (data scraping) para extraer y recopilar información de Xarxes.
- Utilizar el contenido de forma que pueda perjudicar la imagen, reputación o derechos de Xarxes.

Queda completamente prohibida la reproducción, distribución o modificación de contenidos sin autorización.

### Privacidad:

Xarxes no recopila ni almacena información personal. No utilizamos formularios de contacto, suscripciones, registros ni herramientas de seguimiento como cookies o análisis de comportamiento. Para más información le recomendamos leer nuestra política de privacidad.

#### **Enlaces Externos:**

Xarxes en sus publicaciones puede incluir enlaces a páginas web de terceros, al hacer clic en cualquiera de estos enlaces serás redirigido al sitio web correspondiente. Ten en cuenta que **Xarxes no monetiza dichos enlaces ni tampoco los gestionamos**, por lo que no nos hacemos responsables del contenido de los enlaces externos, ni de las políticas que los gestionan. Te recomendamos revisar esas políticas al acceder voluntariamente a dichos enlaces.

Los enlaces a terceros se proporcionan únicamente con fines informativos y no implican necesariamente la aprobación o recomendación del contenido de dichos sitios.

#### **Redes Sociales:**

Xarxes puede incluir enlaces a nuestras cuentas oficiales en redes sociales. Sin embargo, Xarxes no monetiza sus redes sociales. Ten en cuenta lo siguiente: Al hacer clic en cualquiera de estos enlaces, serás redirigido a la plataforma social correspondiente, que tiene sus propios términos de uso y políticas de privacidad. Te recomendamos revisar esas políticas antes de interactuar con dichas redes sociales. Nosotros no recopilamos ni almacenamos información personal a través de nuestras redes sociales. Si voluntariamente decides seguirnos, interactuar con nuestras publicaciones o enviarnos mensajes a través de las redes sociales esta información será utilizada únicamente para gestionar nuestras interacciones contigo siempre dentro de dichas redes sociales y siempre de acuerdo con los términos legales establecidos por dichas plataformas.

# Correo Electrónico de Contacto:

Si decide contactarnos por correo electrónico, cualquier información que nos proporcione (como su dirección de correo electrónico u otro dato personal que incluya en el mensaje) será utilizada **únicamente** para responder a su consulta y durante el tiempo mínimo necesario para ello.

No utilizaremos su dirección de correo electrónico para enviarle mensajes promocionales o boletines, ni compartiremos su información con terceros.

### Seguridad de la Información:

Aunque no recopilamos información de forma activa, cualquier dato que usted nos envíe a través del correo electrónico será tratado con confidencialidad. Sin embargo, tenga en cuenta que ninguna transmisión de datos por Internet es completamente segura, y le recomendamos que no comparta información sensible a través de Internet.

## Exclusión de Responsabilidad:

Xarxes es un proyecto personal no monetizado que no recaba datos personales y que intenta proporcionar contenido temático audiovisual con un enfoque humano centrado en el avance del conocimiento libre y universal en Internet.

Los contenidos o servicios ofrecidos por Xarxes se proporcionan "tal cual". Xarxes y sus creadores no asumen responsabilidad alguna que pudiera derivarse del uso o disponibilidad de los contenidos ofrecidos.

Los enlaces a terceros se proporcionan únicamente con fines informativos y no implican necesariamente la aprobación o recomendación del contenido de dichos sitios.

### Disponibilidad:

La calidad de los contenidos audiovisuales puede variar en función de la conexión a internet del usuario y el dispositivo utilizado. Xarxes en consecuencia, no puede garantizar una calidad mínima de transmisión en todo momento.

Xarxes puede estar temporalmente fuera de servicio por razones técnicas, y/o de mantenimiento u otros motivos imprevistos. No podemos garantizar ni tampoco responsabilizarnos de la disponibilidad continua de nuestros contenidos.

# Jurisdicción y Ley Aplicable:

Estas condiciones de uso se rigen por la legislación vigente en España. Para cualquier controversia que pudiera derivarse de los contenidos audiovisuales publicados, las partes se someterán a la jurisdicción de los tribunales de **Sabadell** (Barcelona).

## Modificaciones de las condiciones de uso:

Xarxes se reserva el derecho de modificar las presentes condiciones de uso en cualquier momento y sin previo aviso para adaptarlo a futuras actualizaciones o a cambios legislativos.

#### Contacto:

Si tiene alguna pregunta o inquietud sobre las condiciones de uso, no dude en ponerse en contacto con nosotros a través del correo electrónico de contacto: support@xarxes.net